

Hoy, en una interpelación a la ministra de Trabajo y Economía Social

El PP denuncia que “detrás de la información que el Gobierno oculta” sobre fijos discontinuos “hay subempleo, parcialidad y bajos salarios”

- Rocío Dívar asegura que “hay trabajadores cada vez más pobres a los que, en ocasiones, no les basta con un único trabajo para llegar a fin de mes”
- Señala que es necesario “que el Gobierno cuente bien el número de parados, para así podrá trabajar para que haya menos”
- Recalca que el paro registrado suma 2,7 millones de personas y el paro efectivo 3,5 millones. “El resultado son 770.000 personas con serias dificultades que, para el Gobierno, sencillamente, no existen y por las que no hace nada”

19 de marzo de 2023.-

- La portavoz de Seguridad Social del Grupo Parlamentario Popular, **Rocío Dívar**, denuncia que, “detrás de la información que el Gobierno nos oculta sobre lo datos de los trabajadores fijos discontinuos hay subempleo, parcialidad y bajos salarios”.
- “Hay trabajadores cada vez más pobres a los que, en ocasiones, no les basta con un único trabajo para llegar a fin de mes. El desempleo femenino es el más elevado de toda la UE y uno de cada tres jóvenes está en paro. En resumen, la falta de empleo es la principal causa de pobreza y desigualdad”, apostilla.
- Rocío Dívar se ha pronunciado así en el Pleno de la Cámara, en la interpelación del GPP a Yolanda Díaz, para que informe de la evolución del número de trabajadores fijos discontinuos inactivos y sobre las acciones que tiene previsto emprender para evitar la situación de precariedad en la que muchos se encuentran.
- “Seguimos intentando conocer estos datos que usted oculta, inexplicablemente, desde hace ya más de un año”, asegura la senadora, para quien es necesario “que al menos cuente bien el número de parados, para así podrá trabajar para que haya menos”.
- “¿Por qué oculta estos datos a los españoles? La respuesta es sencilla, porque

no le favorecen políticamente”, afirma Rocío Dívar, que asegura que la vicepresidenta del Gobierno “oculta estos datos”, porque las sucesivas convocatorias electorales.

- Recuerda que el Grupo Popular ha formulado todo tipo de iniciativas de control oral y escrito, en el Congreso y en el Senado, sobre este asunto y la propia Díaz, “incluso llegó a comprometerse con hacerlos públicos hace un año”. “Qué ha pasado, señoría? Parece que se le ha pegado la costumbre de su jefe, y ha cambiado de opinión”, dice a la vicepresidenta.
- Rocío Dívar pone de manifiesto que no solo el Partido Popular le reclama esa transparencia”, también lo hacen algunas prestigiosas entidades llevan mucho tiempo solicitándole esos datos: FEDEA, el Banco de España, o el servicio de estudios del BBVA. “¿Una obsesión de la *fachosfera*? Pues no ministra, hasta UGT le ha reclamado su publicación”, apostilla.
- La senadora del PP afirma que, si queremos tener una “imagen fiel de la situación del empleo en España, necesitamos conocer el número de fijos discontinuos que no están trabajando”. Se trata de personas que durante ese periodo ni cobran ni trabajan, y por ello, “pueden y se deben considerar parados, así de sencillo”, remarca con rotundidad.
- Dívar pone el acento en la “diferencia entre el paro registrado y el paro efectivo” y recuerda que el paro registrado es el que contabilizan las oficinas de empleo; pero el paro efectivo, el real, es el que resulta de sumar al paro registrado, las personas demandantes de empleo con relación laboral, especialmente los trabajadores fijos discontinuos que no están trabajando.
- “El paro registrado suma 2,7 millones de personas. El paro efectivo 3,5 millones. El resultado es, aproximadamente, 770.000 personas con serias dificultades que, para usted, sencillamente, no existen y por las que no hace nada”, recalca Dívar.
- “Usted esconde la precariedad de 770.000 personas que desaparecen de la estadística y, en consecuencia, de sus preocupaciones. Pero sepa que puede usted cambiar la nomenclatura, pero no la realidad”, apostilla la senadora.
- Rocío Dívar denuncia que “España es el país con más paro de toda la OCDE”, ocho de cada 10 contratos firmados en el último mes son o fijos discontinuos, o a tiempo parcial o temporales; las horas trabajadas por ocupado continúan por debajo de los niveles previos a la pandemia: la productividad real por ocupado también ha vuelto a caer y se sitúa un 1,4% por debajo del año 2019.